



日本共産党 長 田 雅 基 18
若年層の就労支援について

問若者の雇用や就労へのニーズを基に、川越しごと支援センター機能の充実が図られることを期待する。市は若年層の就労支援をどう考えているか。

答市長※ 次世代を担う若い人たちが安定した仕事につき、安心して働ける環境づくりをしていくことは重要なことと認識している。

1では、経験豊富な相談員による職業相談や多様な就労支援セミナーなどを開催している。引き続き、機能充実を図るとともに、働くことに悩みを持つ若者に対する支援施策として、地域若者サポートステーションの誘致など検討していきたい。

【調】働きやすい就労支援を芳野地域の交通施策



日本共産党 柿 田 有 一 19
市の特徴生かす都市めざせ

問地方創生では今後目指すべき方向の提示が求められるが、川越市の特徴をふまえ、どのような都市構造を目指すのか。

答都市計画部長 今後、本市でも高齢者が増加するとともに人口が減少することが見込まれる中では、将来を見据え、これまでの人口増加を前提とする拡散型の都市構造から、利便性の高い公共交

通を軸とした集約型の都市構造に転換することが必要になると考えている。このため、鉄道駅及びその周辺の拠点性を活かし、都市機能を集積しつつ、拠点間を結ぶ公共交通を軸にその周りにおいて人口密度を保つネットワーク型の集約型都市構造を目指すことが重要と考える。

【調】地方創生とまちづくり



日本共産党 川 口 知 子 20
子どもへの不平等解消を

問ひとり親家庭が平均して苦しい家計にある中で子どもの貧困に関わる問題を放置せず、本市もみなし寡婦控除を適用すべきだが市長の見解を伺う。

答市長 未婚のひとり親に対して、寡婦控除のみなし適用を実施している自治体が県内にも複数あることは、承知している。子育てをする状況に差が無いにもかかわらず、子

どもたちに選択の余地のない事情により不利益が生じることは、望ましいことではない。しかしながら、現状では国に明確な方向性が見られず、本市において、この制度を実施することは、他市の取り組み状況を参考にしながら、今後検討したいと考えている。

【調】子どもの貧困 市の上空を飛ぶ飛行機



やまぶき会 矢 部 節 21
市施設のトイレの洋式化

問所管が観光課、教育財務課、公園整備課等のトイレを時代に合った洋式にすべきであると思うが市の考えを伺う。

答産産業観光部長※ 観光客向けの公衆トイレは、まちなかトイレきれいな事業により洋式トイレに交換していく。また、小中学校のトイレは、画的に進めている大規模改修工事とトイレの改修工

事の2つの事業の実施により洋式化を図っていく。さらに初雁球場内、市民グラウンド等のトイレの洋式化については、トイレの利用状況や劣化状況等を調査した上で、他のトイレの状況等を踏まえながら、洋式トイレへの交換を計画的に進めていく。

【調】成年後見制度 市施設トイレの洋式化 大東地区の諸問題



民主党 山 木 綾 子 22
障害のある子の受け入れ

問子ども・子育て支援制度は、全ての子どもに質の高い教育・保育を提供することを目的としている。特別な支援が必要な子どもの受け入れは！

答子ども未来部長※ 公立保育園では、保育の必要性における審査と併せて専門家の意見を聞きながら保育士の加配など安全安心な保育体制を整えたい。

私立幼稚園の受け入れに対する指導は文部科学大臣が行うことになるが、市に寄せられる相談等については、指導等を行う国や県と連携を図り、適切に対応したいと考える。学童保育室は入室の要件を満たしていれば、児童の状況を考慮し、指導員の加配などの配慮を行い、受け入れたい。

【調】障害者差別解消法

議会の三二知識

- Q 一般質問とは？
- A 議員が、市の行政・財政全般にわたって、事業の現在の状況、今後の方針等について、質問をし、市に対して、意見や施策の提案をしたりすることをいいます。
- Q 議案質疑とは？
- A 議員が、市が提出した議案の内容や提案の理由等について、疑問点や不明な点を明らかにすることをいいます。